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TUTTI A SALSO, MA NON  

CHIAMIAMOLI CAMPIONATI 
La nostra cara e sempre meno amata Federazione di 
promuovere il bridge non ci pensa proprio, al nostro esecutivo 
interessa molto più promuovere il business di Salsomaggiore. La 
struttura attuale del Campionato Assoluto Squadre Libere 
Miste 2024 e le recenti modifiche regolamentari lasciano spazio 
a riflessioni sulla strategia adottata dalla FIGB. 

La novità di quest’anno è la suddivisione in: 

• Prima Serie (girone A .di 10 squadre - ex Eccellenza),  
• Seconda Serie (tre gironi - B, C, D  da 10 squadre 

ciascuno),  
• Terza Serie (il gruppo di squadre, ad iscrizione libera, 

girone E, quest’anno con la partecipazione di 67 squadre.    

Segnalo che per il 2025 ben 22 squadre della Serie E passeranno  
alla serie superiore.  Ma le novità non finiscono qui, l’anno 
prossimo la Seconda Serie sarà composta non da 3 ma da  4 

gironi (B, C, D e E, da 10 squadre ciascuno). Le restanti squadre, 
sempre ad iscrizione libera, in Terza Serie (girone F) . 

la progressiva espansione delle serie e dei gironi — con 
conseguenti passaggi promozionali e una crescente 
partecipazione a Salsomaggiore — sembra favorire 
principalmente un modello di “campionati a cascata”, in cui 
l’accesso alle categorie superiori  - punti a go-go e coppetta da 
quatto soldi a tutti - diventa progressivamente più accessibile 
tramite quote d’iscrizione, ampliando quindi la partecipazione. Il 
solito trucco attuato nei grandi Simultanei.  

Da Campionati seri in pochi anni si è passati a Campionati Serie 
"Bingo", vengono emessi  bandi federali ben studiati per spillare 
sempre più money ai bridgisti italiani e fregare le ASD,  
quest'ultime senza difesa ed incapaci di reagire a queste vere e 
proprie p.........  Evidentemente in FIGB si sono resi conto che  il 
contenitore dei “pollastri”, dislocati per lo più al centro/nord, è 
inesauribile.  

Una vera presa per i fondelli, altro che “Bridge è Sport”, a mio 
modesto parere, diventa indispensabile cambiare pagina e prima 
mandiamo a casa questo esecutivo, attuali consiglieri inclusi, 
meglio è. 

 

 



 

Nonostante l’iscrizione libera, in questo Campionato il numero delle squadre partecipanti è in leggero calo.

 


